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碧瑤料回收業務五年內佔利四成【星島日報】 

 

 

碧瑤（1397）行政總裁吳玉群表示，未來將會繼續發展環保回收業。預期未來五年，回收業

務將佔該公司的整體盈利約四成。財務總監張笑珍透露該公司已於屯門設立玻璃廠，預期今

年年中開始運作，預計總資本開支為 2000 萬元，將會增加 20 架車隊作回收玻璃樽之用，整

個玻璃回收管理項目回本期約為三年。 

 

去年斥近三億投得合約 

 

去年公司投得環保署分別於港島及新界的兩份玻璃管理合約，兩份合約的總額約為 2.73 億元，

分別為期五年，合約已於去年 11 月 10 日展開。合約期五年，她指現階段是屬於投入期，投

資是從長遠利益考慮，認為是次投資有利於公司建立回收行業的網絡，成為公司資產。吳玉

群補充，現階段會向餐廳、酒吧及住宅區收集玻璃容器，預計每年可收集 3 萬噸玻璃，收集

得的玻璃會經過清洗及破碎，去除標籤等步驟，再將回收物交予政府，她指政府將會用作填

海或交予非牟利機構作磚塊等用途。 

 

公司由今年 1 月 15 日起，承租屯門環保園六號地皮，租約期為 20 年，約 4 至 5 年後完成建

設新廠房，會將現時回收的膠樽，進行破碎及清洗等步驟，使其成為更言價值的回收物，再

出口至東南亞國家。張笑珍表示，整個項目將投資 8000 萬元，回本期大約 7 年，預期毛利

率大約有 20%左右。由於香港回收業漸趨明朗化，吳玉群表示，現時不急於往內地發展，會

集中先做好香港的環保項目及管理工作。 

 


